
Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждения высшего 

образования «Ярославский государственный университет им. П.Г. Демидова» 

 

Протокол № 3 

заседания Научно-технического совета  

от 21 марта 2025 г. 

 

Присутствовали 22 человека из 31 (кворум имеется): 

Председатель Иванчин А.В.  

Заместители Председателя Чистяков М.В. 

Ученый секретарь  Мазалецкая А.Л. 

Члены НТС Акулинин О.Г., Бегунов Р.С., Дементьева В.В., 

Гавристова Т.М., Дугин А.Н., Живаев Н.Г., Загребин В.В., 

Иерусалимский Ю.Ю., Кашапов М.М., Кузьмин Е.В., 

Кузнецова И.А., Ларионов В.В., Мазалецкая Е.Н., 

Макарычев С.В., Приоров А.Л., Смирнов Д.А.,  

Тихонов И.В., Тятенкова Н.Н., Шаманова М.В. 

Приглашенные ученые: д-р психол. наук Карпов А.А. 

Проект Повестки заседания:  

1. Публикационная результативность университета (начальник УИР) 

2. Издательская политика ЯрГУ в части научной периодики (начальник УИР) 

3. Приоритетные направления НИД (ректор, сенатор РФ) 

4. О мерах по повышению эффективности аспирантуры, достижение целевых показателей 

КЦП (начальник отдела аспирантуры) 

5. Развитие студенческой науки в ЯрГУ (Председатель НИРО) 

6. Разное 

Слушали: 

 

Об утверждении Повестки заседания.  

Председатель НТС Иванчин А.В. предложил утвердить Повестку заседания. 

 

Постановили: 

Утвердить Повестку заседания 

- Решение принято единогласно.  

 

Об утверждении регламента выступлений  

Постановили: 

Предложено утвердить регламент на доклад – до 12 минут, регламент на обсуждение – 5-

10 минут.  

- Решение принято единогласно.  

Обсуждение вопросов Повестки заседания 

1. Слушали: 

Публикационная результативность университета 

Выступили: 

начальник УИР Ларионов В.В. представил доклад (файл презентации представлен на 

общем диске группы НТС в соответствующей заседанию папке).  



в прениях выступили: Иванчин А.В., Мазалецкая А.Л., Тихонов И.В. 

Постановили: 

Отчет утвердить 

- Решение принято единогласно.  

2. Слушали: 

Издательская политика ЯрГУ в части научной периодики 

Выступили: 

начальник УИР Ларионов В.В. представил доклад (файл презентации представлен на 

общем диске группы НТС в соответствующей заседанию папке).  

в прениях выступили: Иванчин А.В., Мазалецкая А.Л., Тихонов И.В. 

Постановили: 

Отчет утвердить 

- Решение принято единогласно.  

3. Слушали: 

Приоритетные направления НИД 

Выступили: 

1. Председатель НТС Иванчин А.В. предложил руководителям научных коллективов 

активнее знакомить ученых вуза с ключевыми документами страны в области научно-

технической политики: 

- Стратегия научно-технологического развития Российской Федерации (утверждена Указом 

Президента Российской Федерации от 28 февраля 2024 г. № 145 «О Стратегии научно-

технологического развития Российской Федерации»)http://www.kremlin.ru/acts/bank/50358 

- Приоритетные направления научно-технологического развития и перечень важнейших 

наукоемких технологий Российской Федерации (Утверждены Указом Президента 

Российской Федерации от 18 июня 2024 г. № 529) http://www.kremlin.ru/acts/news/74328 

- Национальные цели РФ (указ Президента РФ от 07 мая 2024 г. № 309 «О национальных 

целях развития Российской Федерации на период до 2030 года и на перспективу до 2036 

года») http://www.kremlin.ru/acts/news/73986 

- Программа фундаментальных научных исследований в Российской Федерации на 

долгосрочный период (2021 - 2030 годы) (утверждена Распоряжением Правительства 

Российской Федерации от 31 декабря 2020 г. № 3684-р) http://government.ru/docs/41288/ 

а также с утвержденными Национальными проектами России 

https://национальныепроекты.рф  

2. Ученый секретарь НТС Мазалецкая А.Л. представила сводную таблицу поступивших 

предложений от научных коллективов и отдельных ученых. Предложила продолжить опрос 

и привлечь к нему ученые советы факультетов и институтов. 

Постановили: 

В связи с актуальной задачей по формированию Приоритетных направлений НИД ЯрГУ 

продолжить Опрос НТС в формате заполнения опросной формы с привлечением всех 

руководителей Научных школ и Научных групп вуза, а также ученых советов факультетов, 

пока еще не принявших в нем участие. 

 

- Решение принято единогласно. 

4. Слушали: 

О мерах по повышению эффективности аспирантуры, достижение целевых показателей 

КЦП 
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